



いずみこども園  
ホームページ  
QRコード

令和7年10月31日  
千代田区立いずみこども園  
園長 穴原江美

## 【教育目標】 元気な子ども やさしい子ども ☆考える子ども

### いずみふれ i スポーツ を終えて

幼児部副園長 佐藤 まゆみ

職員室にいると、風に乗って甘い香りが漂ってきます。窓の外に目をやると、生垣のキンモクセイが満開となり、木の下にはオレンジ色の絨毯が広がっています。

10月18日は、『いずみふれ i (あい) スポーツ』が開催されました。保護者や地域の皆様にご参会いただき、ありがとうございました。日頃子どもたちが楽しんでいるかけっこやリズム表現などを親子でふれ i (あい) ながら、一緒に楽しんでいただきました。アンケートのご協力もいただいたので、感想をいくつかご紹介いたします。

- ・かけっこでは、一人で笑顔で走りきることができました。昨年はよちよち歩きで親と一緒にゴールだったので、1年の成長を感じました。
- ・子どもが楽しみつつ、親も子どもの成長を感じられるようなプログラムを考えて下さったことにとても感謝しています。
- ・とても楽しい運動会でした。昨年からの成長も感じられましたし、年長さんの姿はとてもかっこよく、1年後我が子もこんなふうになっているのかな～期待と不安があります。
- ・子どもたち一人一人が、それぞれの個性で一生懸命に自己表現している姿・成長に感動しました。
- ・4、5歳の共同演目では、ゆり組がばら組の子を誘導してあげる姿がありました。そんな優しさや気遣いも見られて、とてもうれしかったです。
- ・司会進行や踊りでの動きなどから、我が子だけでなくクラスの友達の成長も感じられました。
- ・マイクの音がこもって聞き取りにくく感じました。

アンケートを拝見して、『いずみふれ i スポーツ』をご家庭で、とても楽しみにしていた様子が伝わりました。そして、子どもたちの頑張る姿に感動したり、成長した姿に喜んだりなど、保護者の皆様から温かな言葉をたくさん寄せていただきました。昨年は、マイクの音量や時間配分についてのご意見をいただいたので配慮しましたが、今年もマイクの音のこもりに関してのご意見をいただきました。音響設備の問題もあるのですが改善に向けて努力していきたいと思います。

『ふれ i スポーツ』が終わり、早速、ばら組ではゆり組表現の『ソレソレソレ祭りだ祭り』を完全コピーで踊っていました。鳴子も持つことができて、憧れのゆり組を満喫しています。ゆり組は、競技に加えて、係の仕事や司会などの役割もありました。どの子どもも努力して最高の姿を見せてくれました。そして、賞賛の拍手をたくさんいただいたことで、頑張ったことが全部自信になりました。

参観にいらした来賓の方から「笑顔がたくさん見られて楽しそうでしたね」「とても温かい雰囲気ですね」と、お言葉をいただきました。笑顔あふれる『いずみふれ i スポーツ』が開催できたのも保護者の皆様のご理解とご協力のお陰です。心より感謝いたします。

